令和5年12月1日(金) 発行 墨田区立両国中学校 墨田区横網1丁目8番1号 TEL03(3625)0361

がんばる力

副校長 白川 智恵子

中学校で身に付けたい力は何か、と問われれば、「学力」、「課題解決能力」、「コミュニケーション力」、「思考力・判断力・表現力」、「情報活用能力」などなど、学習指導要領に記載されている言葉が思い付くだろうか。10代の吸収力のある時期に様々な活動や経験を通して、様々な力を伸ばし身に付け、彼らが成人になったとき、予測困難な激動の社会を生き抜ける大人になることが求められる。

先月、マラソン大会が実施されました。中学校でのマラソン大会は、中学生時代以来となり、懐かしい感じがします。何が懐かしいかというと、私は「マラソン大会」が大嫌いだったということ。私の中学でのコースは、海岸に面した一本道路を冬の海風が西から吹きさす中の2kmでした。冷たい西風が太ももを突き刺し、苦しいし、走った後は顔が真っ赤になるし、・・・。マラソン大会当日は休みたくてしょうがなかった。そんな私のズルさを母は気付いていたのだろう。私がどんなに具合の悪いフリをしても絶対に休ませてくれなかった。だから、3年間毎年走った。嫌だったけど、大嫌いだったけど。

思い返すと、中学時代は嫌なことやりたくないこと、たくさんあったけど、逃げないでその当時の精一杯でやってきたなと思う。自分の中学時代を振り返り、教えてきた生徒たちを見てきて思うこと、それは、がんばる力を付けるのが中学校生活の一番の大きな目標ではないだろうかということ。中学校でがんばった人は、その後も、その先もずっと、大人になってもがんばれる自分でいられるのではないだろうか。

2023年12月。あっという間に今年も最後の月となりました。さあ、3年生。進路選択は皆さん中学生にとって最初の試練かもしれません。家族の人が、先生がそして後輩たちが皆さんのがんばる力を、将来を応援しています。逃げない、あきらめない、へこたれない。そして、「タマニハ タマニハ がんばらない!」。これは、私が教員採用試験に合格したときに、母が送ってくれたカードにあった母の言葉です。今年も一年ありがとうございました。皆さまでよい年をお迎えください。

<お知らせ>

冬季休業日中の<u>I2月27日(水)~I月4日(木)の9日間</u>は、学校閉庁日とします。 教員は勤務をしない期間とし、部活動等の活動も原則行わず、日直の教員もいません。連絡 や来校は、この期間をはずしてお願いいたします。

栄光を讃える

□東京都薬物乱用防止推進墨田地区協議会 薬物乱用防止標語 佳作

□第 76 回墨田区民体育祭剣道大会 第 2 位 □調べる学習コンクール 中学生の部 金賞

•●**●**マラソン大会●●•

11月21日(火)天候にも恵まれて、概ね予定した通りの時程でマラソン大会を終えることができました。生徒達は体育の授業での練習から、自分の目標を立て、練習に取り組み、1人1人が自分の全力を尽くすことを意識して大会に臨みました。大きなトラブルや怪我もなく、一生懸命走る姿が印象的でした。ご協力いただいた保護者・PTA役員の皆様や地域の方々へ感謝申し上げます。ありがとうございました。(文責 杉村)





●●●特別支援教室保護者学習会●●●

11月18日(土)両国中学校(特別支援教室拠点校)にて特別支援教室保護者学習会を開催しました。特別支援教育士・公認心理師であり区内中学校の巡回相談を担当されている鈴木弦先生をお招きし「就労・自立に向けて中高生の間に準備したいこと」というテーマで講演していただきました。進路に関する情報把握、実際に経験させることで高まる実行機能、自己理解についての大切さを伝えていただきました。ご家庭と連携を強め生徒の力をより伸ばしてきたいと感じました。(文責 橋本)





学校ホームページ 二次元コード

1		2月の主な行事
田	曜	行 事
1	金	三者面談始(~8日) 入試チャレンジ講座
2	±	
3	田	
4	月	両中アカデミー
5	火	
6	水	両中アカデミー
7	木	
8	金	入試チャレンジ講座
9	土	
10	日	
11	円	全校朝礼 両中アカデミー
12	火	避難訓練
13	水	両中アカデミー
14	木	
15	金	入試チャレンジ講座
16	±	土曜授業 いじめ防止地域公開講座 雪国体験教室保護者説明会
17	B	
18	月	生徒会朝礼 両中アカデミー
19	火	専門委員会
20	水	両中アカデミー
21	木	校外学習(2)
22	金	美化活動
23	土	
24	日	
25	月	安全指導 冬季休業日前日集会
26	火	冬季休業日始
27	水	学校閉庁日(~4日)
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	大晦日